

Cuba: Construyen parque fotovoltaico en Universidad Central



La Habana, 11 nov (RHC) Concebido por profesores y estudiantes de la Facultad de Ingeniería Eléctrica de la Universidad Central Marta Abreu de Las Villas (UCLV) en colaboración con la Unión Eléctrica de Cuba (UNE) se construye un parque solar fotovoltaico en la provincia de Villa Clara.

Yandi Gallego Landera, especialista de ese centro de altos estudios informó a la **Agencia Cubana de Noticias (ACN)** que el terreno seleccionado se ubica en áreas de la UCLV, distante unos ocho kilómetros de la ciudad de Santa Clara, y en su realización participa la brigada 1, del Ministerio de la Construcción.

“Con este parque se pretende abastecer varias zonas de la institución y del reparto universitario por lo que resulta necesario conectarlo a la línea de 33 kilovatios que pasa muy próxima al lugar”, comentó.

Añadió que con el funcionamiento del proyecto se ahorrarán 73 kilowatt-hora por día lo que equivale a producir 26 megawatts-hora al año en ausencia de combustibles fósiles.

Por su parte, Leopoldo Enrique, ingeniero al frente de la construcción del parque solar, puntualizó que la ejecución del proyecto se encuentra por encima del 45 por ciento.

Dijo que la entrega está prevista para el 24 de diciembre de este año, e incluye la construcción civil y montaje de las principales estructuras arquitectónicas.

Enrique indicó que se trata de un proyecto sencillo en el cual resulta fundamental la alineación de estructuras como los pernos, la óptima localización de los pilotes en los que se localizarán los paneles fotovoltaicos y el barrenado a profundidades superiores a los 50 centímetros.

Más de 40 trabajadores del Ministerio de la Construcción laboran en la concreción de este proyecto, y según Enrique se prevé la incorporación de otra brigada de obreros que agilizarán las faenas a fin de entregar el día previsto.

Agrega la información de la **ACN** que Cuba tiene una posición geográfica privilegiada para el desarrollo de la energía solar, una fuente inagotable que durante los últimos años ha cobrado fuerza, promovida por los planes de ahorro de electricidad que realiza el gobierno revolucionario para incrementar la economía sin perjudicar el medio ambiente.

<https://www.radiohc.cu/noticias/ciencias/147175-cuba-construyen-parque-fotovoltaico-en-universidad-central>



Radio Habana Cuba